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１．施設長部会長挨拶  

  〇新園長就任の方々の挨拶 

   ・三隅保育所    所長 佐野妃都美 

   ・みのり第２保育園 園長 渋江典子 

２．議題 

（１）役員改選について （資料１で説明あり） 

    令和５年度及び６年度 

     部会長・・・煙艸のぞみ（ちどり保育所） 

     副部会長・・佐々木万利（浜田ひかり保育所） 

（２）構成員の確認 （資料２で説明あり） 

   〇くもぎ保育園・聖バルナバ保育園の主事の先生は構成員には入っているが部会の出席

はせず、サッカー大会などの協力をお願いする。 

（３）各委員会及び予対部的組織構成、運営について（資料３・４で説明あり） 

   〇人数配置について 

    研修委員会１１名…サッカー７名を６名に研修４名を５名に変更する。 

   〇令和５年度 委員会所属 

    ＜総務委員会＞ 

     委員長…煙艸のぞみ（ちどり） 

         三上良匡（三保）吉田哲明（くもぎ）平野光德（美川）本田行瑛（あおい） 

         天野明美（聖バルナバ）山﨑央輝（おぐに）佐々木万利（浜田ひかり） 

         古川弘道（れんげ） 

    ＜研修委員会＞ 

     【研  修】委員長…竺川倫子（うみかぜ） 

         齋藤久美（岡見）濵崎美貴子（やさか）白川直美（波佐） 

渋江典子（みのり第２） 

     【サッカー】副委員長…平野護（やさか） 

                山本久志（みのり）竺川龍生（今福）三浦好真（三隅） 

                佐々木武文（聖バルナバ）吉田大心（くもぎ） 

    ＜広報委員会＞ 

     委員長…山口記由（ちどり第２） 

         田原好子（つくし）佐野妃都美（三隅）川上泰民（うみかぜ） 

 



（４）給食費について 

   〇１年間経過してみての現在の状況について各園からの意見を聞く 

    「給食費をあげるのであれば連盟一律が良い」という意見もあったが、「今の給食費

でやりくりする」「現状を維持する」「地域性や各園の状況も違うので各園対応で良い

のではないか」という意見が多かった。 

   ◇意見を聞いた結果、給食費については各園の地域性や状況を踏まえ、今後各園対応と 

    することで共通理解をした。 

 

３．その他 

   〇職員の給食費について 

   〇事務局より…総会実行委員の選出のお願い（10日まで） 

   〇職員マスクについて…個人の判断に任せているなどの意見あり。 

    

     

     

    

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

  

 

    

    

   

 



令和５年５月８日（月）に施設長部会を開催しまいした。 

新体制に整えるべく委員会決めをしました。新しく予対部的組織を設置したり、徐々にコロナ

前のように研修や会議が開催できるようになるのでしっかり活動していきたいと思います。 

 

 

 

※この報告書全文は連盟 HP会員向けページに掲載します。又、下欄は活動報告ページに掲載します。 


